

24Jam

AKBP Lilik Ardiansyah Dampingi Kunjungan Kapolri Dalam Rangka Peletakan Batu Pertama gedung Pusdiklat KSPSI

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.24JAM.CO.ID

Aug 7, 2024 - 13:22



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah sambut kedatangan Kapolri, Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo beserta rombongan di

Kawasan Jatiluhur, Jalan Raya Waduk Jatiluhur, Kampung Sukahurip, Desa Jatiluhur, Kecamatan Jatiluhur, Kabupaten Purwakarta, Pada Rabu, 7 Agustus 2024.

Dalam kunjungan tersebut Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo didampingi, Kabintelkam Polri, Komjen Pol Drs. Syahar Diantono, Kadiv Propam Polri, Irjen Pol Abdul Karim, Asrena Polri, Irjen Pol Wahyu Hadiningrat, Kapolda Jawa Barat, Irjen. Pol. Dr. Akhmad Wiyagus, Karo Rena Polda Jabar, Kombes Pol. Teguh Trisasongko, Dir Intelkam Polda Jabar, Kombes Pol. Asep Nalaludin, Kabid Propam Polda Jabar, Kombes Pol Adiwijaya dan Kabid Humas Polda Jabar, Kombes Pol. Jules Abraham Abast.

Kunjungan kerja Kapolri tersebut dalam rangka peletakan batu pertama pembangunan gedung Pusdiklat Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Asean Trade Union Council (KSPSI ATUC) yang didampingi Presiden DPP KSPSI, Andi Gani Nena Wea.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan, Kapolri beserta rombongan datang dengan menggunakan helikopter dan mendarat di helipad yang ada di PT. Win Tekstil Jatiluhur.

"Bapak Kapolri beserta rombongan tiba di Kecamatan Jatiluhur sekitar pukul 09.55 WIB dengan menggunakan helikopter dan mendarat di Helipad PT. Win Tekstil Jatiluhur," ucap Enjang.

Setelah mendarat di PT Win Tekstil Jatiluhur, lanjut Enjang, Kapolri bersama rombongan langsung menuju pembangunan gedung pusdiklat KSPSI ATUC yang ada di Kampung Sukahurip, Desa Jatiluhur, Kecamatan Jatiluhur, Kabupaten Purwakarta.

"Kunjungan kerja Bapak Kapolri tersebut dilaksanakan dalam rangka seremonial tanda dimulainya pembangunan pusdiklat yang nantinya akan difungsikan sebagai tempat pelatihan dan pendidikan serikat pekerja yang tergabung dalam KSPSI di Jatiluhur," Jelas Enjang.

Menurutnya, Gedung Pusdiklat KSPSI di desain 5 lantai yang tersedia kelas pelatihan, perpustakaan digital, ruang olahraga dan mushola.

"Berdasarkan informasi yang kami terima gedung Pusdiklat KSPSI merupakan tempat pelatihan dan pendidikan terbesar yang ada di Asia Tenggara," ungkap Enjang.

Dalam sambutan Kapolri, kata Enjang, Polri akan mendukung dan mengawal proses pembangunan pusdiklat KSPSI agar dapat tepat waktu sesuai yang direncanakan.

"Bapak Kapolri berharap, semoga dengan adanya Pusdiklat KSPSI, dapat menjadi tempat memperjuangkan hak-hak buruh dan lapangan pekerjaan semakin bertambah. Serta Dapat menghasilkan ide atau pandangan untuk buruh yang semakin sejahtera," Ucap Enjang.

Diketahui, rencananya proses pembangunan gedung tersebut akan dilaksanakan 14 bulan dengan dana dari hasil Swadaya anggota KSPSI di Jawa Barat.

Bahwa hasil rapat DPP KSPSI, akan ada 1 auditorium dalam Gedung Pusdiklat KSPSI yang akan diberinama Jenderal Listyo Sigit Prabowo.

Rencananya, peresmian Pusdiklat KSPSI akan dilaksanakan pada bulan Desember tahun 2025.

Kegiatan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Gedung Pusdiklat KSPSI di Kawasan Jatiluhur, Kabupaten Purwakarta oleh Kapolri telah selesai dilaksanakan situasi secara umum dalam keadaan aman dan kondusif.